

#TARIFVERHANDLUNGEN 06. Juli 2020

BAHN-BKK – Tarifabschluss erzielt

Nach einer fast dreimonatigen Unterbrechung konnten die Tarifverhandlungen bei der BAHN-BKK am 29. und 30. Juni fortgeführt werden.

In der aktuell schwierigen Zeit konnten wir einen guten Tarifabschluss für unsere Mitglieder bei der BAHN-BKK durchsetzen. Dieser Tarifabschluss hat eine Laufzeit bis 31.12.2020.

- Für das Kalenderjahr 2020 konnten wir für die Kolleginnen und Kollegen eine Einmalzahlung in Höhe von 1100 Euro erzielen (Teilzeitkräfte anteilig)
 - Die Auszubildenden erhalten eine Einmalzahlung in Höhe von 450 Euro
 - Ausgezahlt wird die Einmalzahlung im Oktober 2020
- Betriebsbedingte Kündigungen sind bis zum 31.12.2021 ausgeschlossen
- Die durchschnittliche wöchentliche Soll-Arbeitszeit wird ab dem 01.01.2021 um 1 Stunde auf 38 Stunden reduziert
- Die Auszubildenden haben ab dem 01.01.2021 einen Anspruch auf 30 Tage Erholungsurlaub analog den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern der BAHN-BKK

Die Tarifvertragsparteien haben sich darauf verständigt, in den Tarifverhandlungen ab dem 01.01.2021 u.a. über eine prozentuale Erhöhung der Entgelte und Vergütungen zu verhandeln.

Downloads



Aushang

(PDF, 407.21 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2020/20-07-

03_Info_Tarifpolitik_Bahn-BKK_-_Tarifabschluss_erzielt.pdf)